

bewegung und die volle Ausnutzung aller Vorzüge der sozialistischen Produktionsverhältnisse werden wir die notwendige Steigerung der Arbeitsproduktivität auch auf diesem Gebiet erreichen.

Die Bevölkerung braucht aber nicht nur mehr Konsumgüter, mehr Dienstleistungen und schnellere Reparaturen, sondern solche von höchster Qualität und im richtigen Sortiment entsprechend den Bedürfnissen. Die Bewegung „Deine Hand für Dein Produkt“ sowie die zur Erhöhung der Garantieleistungen und andere sind dabei eine wertvolle Hilfe.

Unser Ziel ist, auch bei den tausend kleinen Dingen das Weltniveau zu erreichen. Sozialistische Arbeits- und Forschungsgemeinschaften sollten deshalb neue Massenbedarfsartikel entwickeln und in die Produktion einführen sowie bei Reparaturen und Dienstleistungen neue Wege erschließen, die unseren Werktätigen das tägliche Leben erleichtern und verschönern.

Die Verantwortung der örtlichen Staatsorgane

Die örtlichen Staatsorgane haben die volle Verantwortung für die Befriedigung des Bedarfs der Bevölkerung. Dazu ist eine bewegliche, schöpferische und ideenreiche Arbeitsweise notwendig.

Das erfordert:

den Bedarf und das Aufkommen exakt zu ermitteln;

die Erfahrungen der Betriebe nutzbar zu machen, ihre Initiative zu wecken und zu unterstützen;

die örtlichen Produktionsreserven aufzuspüren, zu erschließen und die Produktion bedarfsgerecht zu organisieren;

durch Leistungsvergleiche die Erfahrungen der Besten auf alle anderen zu übertragen;

alle Aufgaben unter breitester Mitarbeit der Bevölkerung zu lösen.

Das Neue besteht darin, daß alle Maßnahmen von unten nach oben, von den Betrieben, Gemeinden und Städten über die Kreise zu den Bezirken ausgearbeitet werden. Nur so kommt die Initiative der Werktätigen voll zur Entfaltung und werden die örtlichen Reserven besser genutzt.

Die Lösung aller Aufgaben ist nur in engster Zusammenarbeit der örtlichen Staatsorgane mit dem sozialistischen Groß- und Einzelhandel möglich. Der sozialistische Großhandel muß die Bedarfsermittlung ganz wesentlich verbessern und den Kampf für ein breites Sortiment sowie eine hohe Qualität der industriellen Konsumgüter viel energischer führen. Das erfor-